
РГБУ «СШ по гандболу»

ПРОТОКОЛ № 1

заседания антикоррупционной комиссии по противодействию коррупции 

29.03. 2022 года

Присутствовали: г. Черкесск

Председательствовала: Бовтрюк Л. В,- зам. директора 

Секретарь Комиссии: Найденова Е. В. -  главный бухгалтер 

Член комиссии: -  Бовтрюк В. М. -  тренер.

Цеков X. П. -  и. о. директора школы.

Цеков Р.Х. -  программист.

Черкасов З.А. -  тренер.

Черкасов А.И. -  тренер.

Тамбиев А.Р. -  инструктор.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О достоверности и полноте сведений о доходах, об имуществе и 

обязательствах имущественного характера руководителя РГБУ «СШ по 
гандболу», а также сведений о доходах, об имуществе и обязательствах 
имущественного характера супруги и несовершенных детей.

2. О необходимости уведомлять руководство, об отсутствии на рабочих 
местах сотрудников школы.

3. Публикация и размещение на сайте «СШ по гандболу» планов, 
ежегодных отчетов о работе по противодействию коррупции.

СЛУШАЛИ:
1. По первому вопросу слушали председателя комиссии Л. В. Бовтрюк. 

Во исполнении Федерального закона от 25.12.2008 № 273 -ФЗ «О 
противодействии коррупции» установлена процедура предоставления 
гражданами, претендующих на замещение руководителей подведомственных 
учреждений в Министерство ФК и спорта КЧР.

Сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного 
характера предоставляются по утвержденным формам справки БК. Сведения 
предоставляются в отдел по кадровой и правовой политике Минспорта КЧР 
ежегодно.

2. По второму вопросу выступила председатель комиссии Л. В. 
Бовтрюк., которая проинформировала работников о необходимости 
уведомлять руководство школы об отсутствии на рабочих местах



сотрудников, для записи в журнал рабочего времени, указав причину 
отсутствия работника.

З.По третьему вопросу выступил Цеков Р. X. который сообщил, что 
отчет комиссии о проделанной работе за 2021 год и план работы комиссии по 
противодействию коррупции на 2022 размещены на сайте школы. Но 
необходимо по этому вопросу размещать больше информации и уделить этому 
особое внимание.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. И. о. директора Цеков X. П. предоставил сведения о доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера, а также 
сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного 
характера супруги в отдел по кадровой и правовой политике 
Минспорта КЧР.

2. Информацию принять к Сведению.
3. Бовтрюк Л.В., председателю комиссии, постоянно контролировать 

выполнение плана работы комиссии по противодействию коррупции 
и своевременно вносить необходимые изменения в правовые акты 
школы при издании изменений к федеральным законам и 
нормативным правовым актам органов власти по вопросам 
противодействия коррупции.

Голосовали:
«за» - 8 чел.
«против» - 0 чел.
«воздержались» - 0 чел.

Председатель Л. В. Бовтрюк

Секретарь Е. В. Найденова



РГБУ «СШ по гандболу»

ПРОТОКОЛ № 2
заседания антикоррупционной комиссии по противодействию коррупции 

30.06. 2022 года г. Черкесск

Присутствовали:

Председательствовала: Бовтрюк Л. В.- зам. директора 

Секретарь Комиссии: Найденова Е. В. -  главный бухгалтер 

Член комиссии: -  Бовтрюк В. М. -  тренер.

Цеков X. П. -  директор школы.

Рощупкина Е. В. -  специалист по кадрам.

Вид заседания: очередное
Место проведения: РГБУ «СШ по гандболу», офис 
Присутствовали^  (туть  ь) человек.
Председатель: Бовтрюк Лариса Владимировна -  зам. директора 
Секретарь: Найденова Елена Вячеславовна -  главный бухгалтер

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Проверка соблюдения сотрудниками правил внутреннего трудового 
распорядка, а также других локальных актов, касающихся соблюдения 
антикоррупционных требований.
2. Анализ обращений граждан на предмет наличия в них информации о фактах 
проявления коррупции в Учреждении.
3. Рассмотрение утвержденных положений: «О конфликте интересов», «Об 
обмене подарками и знаками делового гостеприимства в «СШ по гандболу»

По первому вопросу:
СЛУШАЛИ: Заслушали доклад специалиста по кадрам Рощупкину Е. А. 
Случаев нарушения правил внутреннего трудового распорядка, к асаю щ и хся  
соблюдения антикоррупционных требований, в Учреждении не зафиксировано. 
Ознакомление сотрудников со вновь принятыми локальными актами 
осуществляется в плановом порядке. •
По второму вопросу:
СЛУШАЛИ: Сообщение ответственного за регистрацию обращений от граждан 
И СОТРУДНИКОВ О случаях коррупционных проявлений и склонения к 
Совершению коррупционных нарушений Найденову Е. В. В Учреждение за 
истекший период не поступило ни одного обращения от работников и граждан.
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По третьему вопросу:
СЛУШАЛИ: Директора Учреждения о необходимости выполнения требований 
утвержденных положений «О конфликте интересов», «Об обмене подарками и 
знаками делового гостеприимства в «СШ по гандболу», об актуальности 
вопросов индивидуального консультирования сотрудников при обращении 
таковых к лицам, ответственным за профилактику коррупционных нарушений в 
Учреждении.

ПОСТАНОВИЛИ:

1.По результатам работы сформировать отчет о проделанной работе.
2) Информацию принять к сведению.
3) Информацию принять к сведению.

Голосовали:
«за» - 5 чел.
«против» - 0 чел.
«воздержались» - 0 чел.

Л. В.Бовтрюк 

Е.В.Найденова

Председатель комиссии 

Секретарь комиссии
1



РЕСПУБЛИКАНСКОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 
«СПОРТИВНАЯ ШКОЛА ПО ГАНДБОЛУ»

(РГБУ «СШ ПО ГАНДБОЛУ»)

ПРОТОКОЛ
заседания комиссии по противодействию коррупции

03 Л 0.2022
t

№03

г. Черкесск

Вид заседания: очередное
Место проведения: РГБУ «СШ по гандболу», ул. Ставропольская, 46 офис 
Присутствовали:? (семь) человек (список прилагается)
Председатель: Бовтрюк Лариса Владимировна -  зам. директора 
Секретарь: Найденова Елена Вячеславовна -  главный бухгалтер

} Я '  •

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Проведение мониторинга уровня коррупции в учреждении: на официальном 
сайте, устные и письменные обращения родителей и законных представителей 
спортсменов СШ.
2. Анализ и оценка информации о законности, целесообразности и о 
результативности расходов на закупки, обеспечении прозрачности процедур 
закупок.
3. Итоги работы комиссии по противодействию коррупции за 1 полугодие 2022 
г.

По первому вопросу:
СЛУШАЛИ: специалиста по кадрам Рощупкину Елену Владимировну:

Случаев нарушения правил внутреннего трудового распорядка, касающихся 
Соблюдения антикоррупционных требований, в Учреждении не зафиксировано. 
Ознакомление сотрудников СО вновь принятыми локальными актами 
осуществляется в плановом порядке.
ПОСТАНОВИЛИ: заслушанную информацию принять к сведению.
Решение принято единогласно.

По второму вопросу:
СЛУШ АЛИ: главного бухгалтера Найденову Елену Вячеславовну:

Проинформировала присутствующих об отсутствии со стороны 
учреждения нарушений законодательства о противодействии коррупции при 
осуществлении закупок товаров, работ и услуг для обеспечения нужд 
Учреждения. Процедуры закупок осуществляются в установленном порядке, 
преимущественно с использованием конкурентных способов определения
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поставщика, подрядчика, исполнителя, что обеспечивает прозрачность 
процедур закупок и наличие существенной экономии бюджетных средств. 
ПОСТАНОВИЛИ: заслушанную информацию принять к сведению.

По третьему вопросу:
СЛУШАЛИ: Бовтрюк Ларису Владимировну, которая ознакомила членов 

комиссии с основными нормативно-правовыми документами в области 
противодействия коррупции.

Так комиссией по противодействию коррупции были выполнены все 
пункты «Плана работы комиссии по противодействию коррупции на 2022 год». 
Активно велась работа по повышению эффективности деятельности по 
противодействию коррупции:
- вопросы антикоррупции были освещены на собраниях с целью разъяснения 
политики школы по противодействию коррупции;
- все работники школы были ознакомлены с нормативными документами по 
антикоррупционной деятельности.
- обеспечено антикоррупционное просвещение с использованием интернет
ресурсов через размещение на сайте школы информации об
антикоррупционных мероприятиях и нормативной базы в сфере
противодействия коррупции;
- совершенствование кадровой работы по профилактике коррупционных и 
других правонарушений обеспечилось через проведение совещаний по 
противодействию коррупции в течение года, вопросы антикоррупции так же 
были рассмотрены на Тренерских советах и совете Учреждения путем 
освещения информации, предоставленной правоохранительными органами, 
СМИ в целях дальнейшего предупреждения возможных правонарушений.
Вся информация о деятельности комиссии по противодействию коррупции 
размещена на сайте школы handball0900@mail.ru.

ПОСТАНОВИЛИ: заслушанную информацию принять к сведению.
Решение принято единогласно.

Председатель комиссии Л. В.Бовтрюк

Секретарь комиссии Е.В.Найденова

mailto:handball0900@mail.ru


РГБУ «СШ по гандболу»

ПРОТОКОЛ № 4

заседания антикоррупционной комиссии по противодействию коррупции 

19.12. 2022 года г. Черкесск

Присутствовали:

Председательствовала: Бовтрюк Л. В -  зам. директора 

Секретарь Комиссии: Найденова Е. В. -  главный бухгалтер 

Член комиссии: -  Цеков Р.Х.

Цеков X. П. -  директор школы.

Рощупкина Е. В. -  специалист по кадрам 

Бовтрюк В. М. -  тренер.

Вид заседания: очередное
Место проведения: РГБУ «СШ по гандболу», офис.
Начало: 10.00 час. Окончание : 11.20 час.
Присутствовали^  (шесть) человек.
Председатель: Бовтрюк Лариса Владимировна -  зам. директора 
Секретарь: Найденова Елена Вячеславовна -  главный бухгалтер

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О получении и распределении бюджетных средств полученных спортивной 

школой за 2022г -  докладчик Е.В. Найденова.

2. О принимаемых мерах по повышению информационной открытости в 

деятельности в спортивной школой — докладчик Р.Х. Цеков.

4. О результатах выявления и расследования должностных и коррупционных 

преступлениях в спортивной школой -  докладчик Л.В. Бовтрюк.

1. По первому вопросу о получении и распределении бюджетных средств 

полученных спортивной школой в 2022г. Об исполнении бюджета 

распорядителя получателя бюджетных средств. 2022года.



С целью определения законности, эффективности, результативности, 

продуктивности и целевого использования средств бюджета главный бухгалтер 

Е.В. Найденова предоставила на рассмотрение комиссии, отчёты о 

расходовании бюджетных смет за 2022 год. Замечаний и предписаний по 

итогам финансового года не поступало. Не целевого использования денежных 

средств не выявлено.

2. По второму вопросу О принимаемых мерах по повышению

информационной открытости в деятельности спортивной школы член

антикоррупционной комиссии р. X. Цекова. Одним из принципов

противодействия коррупции является публичность и открытость деятельности 

спортивной школы. Спортивная школа должна обеспечить полноту, 

достоверность, объективность и своевременность предоставления информации 

о своей деятельности, подлежащей раскрытию в обязательном порядке, в 

соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации. С этой 

целью создан официальный сайт. В спортивной школе в открытом доступе 

и нф о р м ац и я  телефона, по которому все желающие могут связаться с 

администрацией спортивной школы. Имеется уголок для род и тел ей , в котором  

также имеется вся информация (телефоны полиции, п р о ку р ату р ы  и т.д.

3. По третьему вопросу О результатах выявления и расследования 

ДОЛЖНОСТНЫХ И коррупционных преступлениях в спортивной школе 

председатель антикоррупционной комиссии Л.В. Бовтрюк. Довела ДО сведения 

собравшихся, что в 2022 году коррупционные преступления в сп ортивн ой  

школе не выявлены. Коррупция - это злоупотребление служ ебн ы м  п олож ен и ем , 

дача ВЗЯТКИ, получение ВЗЯТКИ, злоупотребление п о лн ом оч и ям и , к ом м ерч ески й  

подкуп либо иное незаконное использование ф и зи ч ески м  л и ц о м  своего  

должностного положения вопреки законным интересам общества и государства 

в целях получения выгоды в виде денег, ценностей, иного имущества ИЛИ услуг 

имущественного характера, иных имущественных прав для себя или для 

третьих лиц либо незаконное предоставление такой выгоды указанному лицу 

другими физическими лицами, а также совершение указанных деяний от им ени



или в интересах юридического лица. Проводимое исследование нацелено на 

изучение причин, условий, факторов, которые способствуют возникновению 

коррупционных отношений между населением и представителями органов 

власти среди сотрудников спортивной школы. Из сказанного сделан вывод, что 

сотрудники спортивной школы не сталкивались со злостными фактами 

коррупционных действий.

- Все средства расходуются согласно смете и выделенным бюджетным 

ассигнованиям.

- Продолжать размещение материалов на сайте спортивной школы по 

антикоррупционной работе и сайтах других Интернет ресурсов.

- Признать работу по противодействию коррупции в 2022 году 

удовлетворительной.

Решение:

Председатель комиссии

Секретарь комиссии Е. В. Найденова


